



Mot de la Présidente

Nous voici au seuil du printemps, mais je ne vous parlerai pas poésie et petites fleurs. Plus gravement, je vous ferai part d'une sorte de dépérissement que nous observons depuis quelques années au sein de notre association, d'une perte d'enthousiasme dans le partage d'activités proposées, et je souhaite vous soumettre une réflexion.

Qu'est-ce qu'une association ? : c'est un groupement de personnes volontaires partageant des projets, des activités, mettant également en commun des connaissances.

Qu'est-ce que AAL ? :

- Ce sont 33 animateurs bénévoles qui donnent de leur temps en dispensant 97 heures de cours par semaine,
- C'est un Conseil d'Administration, composé de 19 personnes bénévoles qui s'investissent pour organiser et dynamiser AAL en proposant un cadre, des activités, des sorties culturelles, des soirées etc.,
- Mais ce sont aussi 414 adhérents qui bénéficient, pour la modique cotisation annuelle de 30€ (personne seule) ou 45€ (couple), d'ateliers et de cours dans lesquels ils peuvent assouvir leur passion, leurs talents et perfectionner ceux-ci.

Or, seulement 10 à 15 % d'adhérents répondent présents lorsque nous proposons des sorties théâtrales, des sorties culturelles à la journée, l'Assemblée Générale, le repas de fin d'année. Seuls le pot d'Accueil et la Galette mobilisent plus de personnes.

Vous allez peut-être vous demander pourquoi je vous écris cela aujourd'hui ! Eh bien, pour vous faire part de ma déception et de celle des membres du Conseil d'Administration, lorsque, par exemple, nous organisons « une soirée dansante » qui, je le rappelle, avait été demandée par de nombreuses personnes (suite au repas dansant de nos 20 ans) et que les membres du CA se démènent pour finaliser ce projet (recherches et négociations auprès des traiteurs et orchestres, démarches SACEM, réservation salle, déclaration municipale, préfectorale, policière ...) et au final, un constat amer : sur 80 participants inscrits, en enlevant 35 personnes du CA et quelques conjoints (qui travailleront et paieront leur repas) et 10 personnes extérieures : seules 40 personnes sur 414 adhérents montrent leur intérêt pour cette manifestation.

Alors AAL c'est quoi, une association que vous « consommez » sans vous investir pour la faire vivre et qu'elle puisse continuer à jouer son rôle de lien social ? Nous sommes à votre écoute, n'hésitez pas à exprimer vos désirs, vos idées pour une association vivante où il fait bon se rencontrer. Nous sommes ouverts à vos remarques, à vos critiques et à vos propositions !

Bien cordialement.

Gilda

Présidente